

Poèmes pour un Chemin de croix

ATELIER DE CRÉATION DU SAPPÉL

La communauté du Sappel, implantée dans le diocèse de Lyon (France), a pour vocation d'offrir un espace de parole et de ressourcement spirituel aux plus pauvres. Au début des années 2000 les participants de l'atelier ont réalisé un « livre d'artiste », sur le thème de la passion du Christ. Les différentes stations ont été exécutées en sérigraphie et elles sont accompagnées de poèmes, dont nous publions quelques extraits. Le livre a été tiré à cinquante exemplaires par les participants eux-mêmes¹.

Entre ciel et terre d'un même pas
chemin de poids
lourde
pesante
la vie de tous les jours
à porter

Il se perd dans la nuit
fugue des enfants
et chemin de fer
je suis rompue
et mon temps ébréché

Henriette Ollivier

Yvette Dacheville

J'ai soif, j'étouffe
j'habite
trop souvent dans l'absence
un petit coup de fil
suffirait
ah ! cette angoisse
du silence
si je les voyais
je suis en moi
comme un noyau creux

Le chemin est ouvert
chemin de joie
vivre
ce qui est
i n v i s i b l e
la beauté

Michel Bonnot

Nicole Berger-Liepers

1. *Chemin de croix du quart monde*. Supplément au hors-série N° 87/ *Sagesse des Pauvres/prier*, Ateliers du Sappel, 2005. Voir également le site : <http://www.sappel.info/>